佐渡市立河崎小学校 学校便り

No. 3 [5月号] 平成30年5月23日









〒952-3424 佐渡市下久知501番地 Tel.0259(27)7352 Fax.0296(27)7130

HP http://kawasaki-es.sado.ed.jp

E-mail kawasaki-es@sado.ed.jp

「ポプラ」に思う

校長 庄山 佳代子

赴任してから約2か月。この間, 至る所で目にするのが,「ポプラ」 という言葉です。この学校だよりも 「ポプラ」です。学校だよりに使う のですから,学校と深い関係にあり そうだと思いました。ある日,私が 「給食だね。ランチルームへ行こう。」 と子どもに話しかけたら,その子は 「校長先生,ポプラ食堂です。」

と答えました。そういえば,児童会 のことを「ポプラ児童会」と呼んで います。児童会には歌まであってそ



の名は「ポプラ児童会の歌」です。河崎小学校は「ポプラ」の木と関係が深いのだ と感じました。

地域の方や卒業生の方とお会いする機会が何度かありました。新任校長の私に, 皆さんが河崎小学校について教えてくださいました。

「校舎がまだ木造の頃の河崎小学校は、ポプラの木がずらっと並んでいたのです。」 現在の校舎が昭和58年に建設されていますから、40年近く前のことです。河崎 小学校で学んだ方々の脳裏には、校舎や友達・先生方の顔や出来事と共に、すらり と立つポプラ並木が刻まれていることを感じました。地域の方の心の中にも同じ思 いがおありのことでしょう。「ポプラ」という言葉をいろいろな場面で使い、現在 ではなくなってしまったポプラ並木のことを忘れないように伝えているのだという こと、忘れないでいたいという思いを知ることができました。

先日の奉仕作業の時、「ポプラ会」会長の河原さんがお手伝いに来てくださいました。「ポプラ」の名の下、河崎小学校のために力をお貸しくださるそのお姿に、学校への、強く、深く、温かい思いが伝わってきました。この思いを私自身の思いとし、大事にしていきたいと思います。グラウンドに植えてある、まだ低いポプラの木を、子どもたちの成長と共に見守り大きく育てていきます。

来る26日は河崎小学校の大運動会です。地域の方、保護者の皆様、是非大勢の 皆様でポプラっ子たちの頑張りを見守り、盛り上げていただきたいと思います。